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SIGUEN LAS ALZAS 

Farmacia Popular
para Rinconada

San Esteban celebró
el Día del Medio

Ambiente 

Detienen a hombre
que intentó matar a
otro en San Felipe

http://www.diarioaldia.cl/


Esta se sumaría a las Farmacias Populares ya existentes al Valle de Aconcagua 

Detienen a hombre que intentó
matar a otro en San Felipe 
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La tarde de ayer Martes 7 de Junio, personal de la SIP de Carabineros de
San Felipe detuvo a un antisocial, que en la villa Juan Pablo II, le disparó
a otro sujeto en el rostro.

El hecho ocurrió con una escopeta hechiza. El herido permanece grave en
el hospital San Camilo fuera de riesgo vital.

Rinconada tendrá farmacia popular

La nueva Farmacia Popular de la comuna de Rinconada de Los Andes  ya se encuentra casi
terminada.

Desde el municipio, comentaron que  están  buscando la mejor forma, y más económica de
adquirir medicamentos para que realmente represente un alivio para sus vecinos y vecinas. 

Señalaron que, paralelamente tramitaron  todos los permisos necesarios.

 La farmacia popular se encontrará en donde antiguamente se ubicaba la Biblioteca
Municipal, la que muy pronto seguirá estando disponible pero en dependencias del Centro
Cultural, acompañada de tecnología y mejor equipamiento.

Tras fiscalización de rutina
decomisan droga y armas

Luego de ser fiscalizado por conducir a exceso de velocidad, un hombre
fue detenido en Panquehue.

Carabineros detuvo a un  hombre que transportaba abundante cantidad de
drogas en su automóvil. Además, le fueron incautadas dos armas, una de
las cuales era semiautomática. El hecho ocurrió en la ruta 60, a la altura
de Panquehue.

LLay LLay lanza Plan Comunal Ambiental 
Luego de meses de trabajo y participación comunitaria, LLay LLay lanzó su
Plan Comunal Ambiental.

Esto  garantiza acciones concretas y financiamiento para proteger el
medioambiente y los  recursos naturales. 

El alcalde Edgardo González agradeció al equipo de la Dirección de Medio
Ambiente, al Comité Ambiental y a todos quienes participaron.



 

Anualmente, se elige un lema relacionado a la conmemoración. Para este 2022, se escogió “Una Sola tierra”. Con ello se busca visibilizar la emergencia planetaria
que enfrentamos respecto al clima, principalmente el calentamiento global y la escasa capacidad de adaptación de las personas y la naturaleza.

La pérdida de hábitat natural ha impactado a más de un millón de especies entre flora y fauna, que se encuentran en peligro de extinción, además de la
contaminación ambiental que impacta severamente el agua, tierra y aire.
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Escuelas de San Esteban celebraron el Día Mundial del Medio Ambiente
con diversas actividades

 Reforestación, recolección de basura y tapas de botellas y la confección de murales fueron algunas de las actividades realizadas para
conmemorar este importante día.
 

Es por este motivo, que las escuelas de San
Esteban, participaron de este lunes en diversas
actividades, para celebrar el Día Mundial del
Medio Ambiente. Así, alumnos de diferentes
establecimientos escolares de la comuna realizaron
actividades en sus respectivos establecimientos
como plantar árboles, recolección de tapas de
botella, confección de murales y conocer el
proceso de lombricomposta, todo esto para denotar
la importancia de cuidar el medio ambiente.

En ese sentido, la Encargada Comunal de la Red
de Ciencias y profesora de la Escuela Silvio
Zenteno, Elsa Ojeda, comentó sobre la
importancia de concientizar a los jóvenes en estas
materias, afirmando que “claramente como red de
ciencias, hemos querido dejar este 6 de junio para
que las distintas escuelas realicen distintas
actividades que tiendan a enfatizar el cuidado del
medioambiente, específicamente la importancia
que este tiene, sobre todo en nuestra comuna de
San Esteban”.

Siguiendo esa línea, Ojeda continuó señalando que
“en este preciso momento, las distintas escuelas
están desarrollando distintas actividades como
limpieza y recolección, plantación, hacer murales,
reforestación, reutilización de materiales plásticos
y que sirven como un llamado hacia la comunidad,
hacia nuestras familias, a nuestros papas para el
cuidado del medioambiente porque queremos que
esto sea global, no tan solo referido a los niños,
sino que a toda la comunidad”.



Buscan bajar indices de delincuencia en estadios de Putaendo
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Para eso todos los actores involucrados han sostenido reuniones 

La tarde de ayer lunes se realizó la segunda reunión colaborativa
entre la municipalidad, la Tenencia de Carabineros de Putaendo
y la dirigencia de la Asociación de Fútbol de nuestra comuna.

Uno de los objetivos del encuentro fue comenzar a trazar
lineamientos, planes de acción o protocolos para prevenir
situaciones de delincuencia y/o violencia en los estadios
putaendinos.

Las reuniones se efectuarán mensualmente o cuando las partes
involucradas lo estimen conveniente.

En la oportunidad participó la jefa de de Carabineros de
Putaendo, Teniente Yasmina Andrade; la encargada comunal de
seguridad ciudadana comunitaria, María Cristina Hauva y el
encargado de la oficina municipal de deportes, Manuel López.

SEREMI de Economía conoció demanda de Comerciantes de la
Provincia  de San Felipe 

Los comerciantes de las seis comunas  de la Provincia de San Felipe  pudieron conversar sobres sus necesidades con el SEREMI de Economía
 

Hasta la Cámara de Comercio de San Felipe, llegó el
Secretario Regional Ministerial de Economía, Christian
Inostroza para conocer "in situ" las demandas de los
comerciantes de las 6 comunas de la Provincia de San Felipe.

En la reunión, los comerciantes indicaron que han presentado
varias dificultades a raíz de La Pandemia y el Estallido
Social, haciendoles muy difícil el poder "levantarse”.

También, tocaron el tema de la proliferación de ambulantes,
especialmente en la ciudad de San Felipe.

El SEREMI de Economía, acogió las inquietudes e indicó
que formará una mesa de trabajo.



 De acuerdo a lo señalado por el Director del
Departamento de Salud Municipal, Julio Atencio
Tapia, se ha notado un nivel de relajo de parte de
la comunidad en general, donde no se ven las
acciones de prevención sanitaria, donde se tiene
una lectura, en el sentido que se perdió el miedo
a una enfermedad que si no mata, puede dejar a
personas con lesiones considerables.

Agregó Atencio que como Cesfam se tiene la
percepción que los casos activos van a ir en
aumento, ya que se está en un peak a nivel
nacional y que esta situación afecta sin lugar a
dudas a los sectores de la comuna de Panquehue.

Sobre el proceso de búsqueda activa por parte de
funcionarios del Cesfam, el Director de Salud
recalcó que dicho proceso se efectúa entre lunes
y sábado.

En lo referido a la vacunación contra la
Influenza, Julio Atencio aclaró que la comunidad
ha estado respondiendo al llamado hecho por el
nivel de salud y que esta misma situación se ha
visto algo recargada por el aumento de vecinos
que han acudido a vacunarse, debido al bloqueo
de algunos pases de movilidad desde el pasado
01 de junio, al no contar con su esquena
completo.

Indicó finalmente el Director de Salud, que la
población en general no debe bajar las medidas
preventivas, ya que está claro que esta Pandemia
ha provocado muertes en personas y a otros los
ha dejado con graves secuelas. Por lo mismo
junto con recomendar el autocuidado y aplicar el
esquema de vacunación, es necesario mantener el
uso de mascarilla, la ventilación de lugares
cerrados, la distancia social y el vado de manos.

5 08  DE JUNIO  DE  2022

Panquehue en alerta por casos activos de COVID-19
La comuna de Panquehue mantiene su nivel de alerta, debido al notorio aumento de casos activos por Covid-19, situación que ha obligado a
las autoridades de salud, a mantener una serie de medidas con el fin de poder controlar y disminuir el nivel de contagios en la población.



Cesfam Centenario realizó jornada de vacunación a usuarios de albergue
municipal
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Recientemente equipos de salud del Cesfam
Centenario se coordinaron con el área social
de la Dirección de Desarrollo Comunitario
del municipio andino, para realizar una
jornada de vacunación a los usuarios que
frecuentan el albergue municipal, para
acercar las vacunas contra COVID-19 y
contra influenza.

En el despliegue en terreno una veintena de
personas pudieron recibir sus distintas
dosis, ya que la mayoría de ellos no contaba
con el esquema de vacunación al día.
Patricia Pulgar, enfermera del vacunatorio
del centro de salud familiar Centenario,
declaró: “los usuarios del albergue están
bastante contentos y participativos con la
idea de vacunarse. La mayoría de ellos solo
tiene primera y segunda dosis  contra
COVID, no cuentan con tercera ni cuarta y
la mayoría tampoco tiene influenza”.

Uno a uno los usuarios fueron participando
de este operativo, entregando la
información a las profesionales de salud
para registrar debidamente sus respectivas
vacunas en el sistema y así disponer de
mayor resguardo frente a los distintos virus
que circulan actualmente, sobre todo en
época de invierno.

Actualizaron sus esquemas de inoculación contra COVID-19 e influenza

Rodolfo Arce, coordinador del albergue municipal, destacó el apoyo por parte de Cesfam Centenario: “es una buena
iniciativa porque aprovechamos de vacunarlos a todos en grupo, ya que es complicado que ellos vayan a los puntos
de vacunación. Les expliqué que aprovecháramos la oportunidad,  porque cuando uno va a vacunarse tiene que
esperar, hacer fila y acá es mucho más cómodo”.

El equipo de vacunación reiteró la invitación a la comunidad a acercarse a los distintos puntos de vacunación de la
comuna: actualmente Cesfam Centenario en el Polideportivo de Codelco y Cesfam Cordillera Andina en la Iglesia
Los Pasionistas, para estar al día con este importante proceso de inoculación. 


